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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Landtagsabgeordneter Peter BINDER 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas STELZER 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 
 

In einem Interview im Rahmen der ZIB 2 am 1. Juli 2020 haben Sie auf die Frage, ob ein 
ÖVP-naher Lieferant der billigste Anbieter bei Schutzkitteln war, unter anderem folgende 
Aussage getätigt: „Der Bund hat mittlerweile in einem Zweckzuschussgesetz beschlossen, 
uns diese Kosten zu ersetzen, was eigentlich zeigt, dass der Vorgang auf sauberer und 

klarer rechtlicher Basis erfolgt ist.“ 
 
Welche konkreten (Prüf-)Aktivitäten des Bundes gab es im Zusammenhang mit dem 
Beschluss des COVID-19-Zweckzuschussgesetzes, die den Schluss zulassen, dass der 
Ankauf von Schutzausrüstung durch die Oö. Gesundheitsholding von einem ÖVP-nahen 
Lieferanten „auf sauberer und klarer rechtlicher Basis“ erfolgt ist? 
 

 
 Binder 

 

 


